

七塚小学校 コミスクだより No2



令和元年 5月 29日

かほく市立七塚小学校
校長 坂本 由紀子
SCN 澤野 真由美

木津桃のお世話

木津の西谷優さんが、観察園の木津桃の手入れをしてくださり、
剪定の仕方や実の間引きの仕方を教わりました。



梅雨前の作業

- 枝は枯れた所から切り、病気の葉は取ります。
- 葉が密集していたら、風が通るように枝を剪定します。
- たくさん実がついていたら、実が重ならないように間引いて太陽が当たりやすく
小さい実を取り除きます。
- ご自宅で鉢植えに植えている木津桃は、2年毎に梅雨の前に植え替えてください。
同じ鉢でいいので、土を換えて太い根を切り細い根は残します。
水をたっぷりあげて、根が定着するまで日陰に置いてください。
- 消毒も、梅雨前にホームセンター等で桃用の殺菌と防虫の薬をご用意し行ってください。



間引いた実は、玄関に展示しました。触って、まだ固くて小さい事を体感しました。
8月には5cmくらいになった実が食べ頃になります。



げんきっず体操で健康に！

・ 運動会 5月18日(土)

運動会では、1番はじめにげんきっず体操をしました。
体育館にはみんなの大きなかけ声が響きました。

・ 4年生 器械運動練習

運動会が終わり、今度は4年生が器械運動交歓会に向け、
毎日練習しています。準備体操にげんきっず体操をして
ケガの無いように体をほぐしています。

器械運動の指導は、クラブパレットの安達さんに2週間で
5回お願いし、放課後練習には4年生の担任の先生以外にも
たくさんの先生が指導をしてくださっています。

本番は6月5日(水) 宇ノ気小学校体育館で行われます。



給食試食会 5月28日(火)

1年生の保護者の方が子ども達と一緒に給食を味わいま
した。その前に、体育館で1年生は2年生と一緒にげんき
っず体操を披露し、保護者の皆さんも体操を体験しました。
ご家庭でも、親子で体操していただけると嬉しいです。



玄 関 の 花

今、学校の玄関には色とりどりの花が咲いています。
毎日、環境委員の子ども達がお水をあげています。
時々お花のボランティアさんも、手入れやプランター
の入れ替えをしてくださっています。学校の顔である
玄関がいつもきれいなのは、たくさんの皆さんのお陰です。
ありがとうございます。

